



今日は節分、今年も鬼がやってきました。

毎年この時期になると保育園が怖くなるお友だちがいます・・・そう、節分です。
鬼の面を作って心の中のいろいろな鬼をやっつけようと張り切っていましたが、いざ本番となるとやっぱり怖いものです・・・。豆まき、頑張りました。



節分・誕生会 明日からは春ですよ♪



2月生まれのお友だち、お誕生日おめでとうございます！誕生会は節分のペープサートと鬼のパンツを踊って楽しかったですね。 元気に大きくなりますように♡

おや、玄関には何やら手紙が・・・？H主任が気付いて届けてくれました。福の神様のマークがついていました。良い子のみんなに福豆を届けてくれたのですね。

生命力の強い大豆には悪いものを払う力があると信じられてきたことから大豆を使うそうですよ。

さあ、豆まき頑張るぞっ！！

こどもたちの様子はというと、泣くよりも、絶句・固まる子が多かったような気がします。今年の鬼は何か違ったのでしょうか・・・去年の鬼より怖かったのかもかもしれません。

こどもたちのパワーに負けてしまった鬼はごめんなさいしてみんなと仲良く写真を撮りました。

頑張っ豆をまいた後は、心の中の鬼がいなくなってすっきり！鬼が山へ寒い冬を連れて帰ってくれます。

明日は立春、暦の上では春ですね。

※給食は鬼さんハンバーグでした！給食先生ありがとうございます♪

